

# 祝 詞

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
今回、新型コロナウイルスの関係で、例年とは少し異なる式典となつてしまいましたが、皆さんが一堂にそろい元気に卒業式ができたことは、本当に良かったと胸をなで下ろしています。

令和最初となる卒業生の皆さんには、新たな時代に向けて、4月から中学生としての生活が始まります。勉強が難しくなったり、厳しい部活動があったり、先輩後輩などの人間関係も多くなったりします。壁にぶつかったときは、一人で悩まず、親しい友達、いつも近くで見守ってくれている、家族や先生方のような、心強い味方がたくさんいることを忘れないでください。

皆さんは、昨年、日本で開催されたラグビーワールドカップを見ていましたか。日本代表の素晴らしい活躍と、各国の一流選手のスーパープレイに、世界中の人達が感動し、胸を熱くしました。どうか皆さんも、あの選手たちのように、一つの目標や夢に向かって、決して諦めないで力強く自分の道を、歩んでほしいと思います。

最後に、保護者の皆様、校長先生をはじめ教職員の皆様、6年間、子どもたちを温かく見守り続けてくださり、誠にありがとうございました。心から御礼を申し上げます。

令和2年3月19日

さくら市議会議長 石岡 祐二



さくら市議会議員一同よりお祝い申し上げます。